

## Family Gathering Mahasiswa dan Dosen Perbankan Syariah IAI Diniyyah Pekanbaru

Fernando Yudistira - [RIAU.KABARTERBARU.CO.ID](http://RIAU.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 14, 2024 - 19:48



PEKANBARU - Sabtu, 14 Desember 2024 menjadi hari istimewa bagi mahasiswa, dosen, dan keluarga dari Jurusan Perbankan Syariah IAI Diniyyah Pekanbaru. Dalam rangka mempererat hubungan kekeluargaan, acara Family Gathering sukses digelar di Kebun Binatang Kasang Kulim, Jalan Kubang Raya.

Tujuan dari acara ini adalah untuk membangun solidaritas dan menciptakan suasana harmonis antara mahasiswa, dosen, serta keluarga mereka. Selain itu,

acara ini juga menjadi momen penting dengan dilaksanakannya pelantikan HMPS Perbankan Syariah, diselingi sosialisasi penerimaan mahasiswa baru (PMB), dan berbagai hiburan menarik seperti permainan kelompok hingga pembagian doorprize.

Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB dengan sambutan hangat oleh Ketua Jurusan Perbankan Syariah, Irwandi, S.E.Sy., M.E. Acara dilanjutkan dengan pelantikan resmi HMPS Perbankan Syariah, makan siang bersama, serta sesi sosialisasi PMB yang melibatkan seluruh peserta. Berbagai permainan seru dan hadiah menarik turut memeriahkan suasana hingga akhirnya ditutup dengan kata sambutan dari Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Dr. H. Sulaiman Ridwan, Lc., M.Sy.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi momen relaksasi, tetapi juga kesempatan untuk mempererat hubungan personal di luar lingkungan akademik. Dengan suasana yang santai dan penuh kebersamaan, acara ini memberikan pengalaman positif bagi seluruh peserta, yang ditutup dengan sesi foto bersama dan evaluasi singkat.

Melalui kegiatan ini, diharapkan solidaritas dan semangat kekeluargaan antar civitas akademika semakin terjalin erat untuk mendukung keberhasilan bersama di masa depan.

### **Antusiasme Peserta dan Harapan di Masa Depan**

Acara Family Gathering ini mendapat respons positif dari seluruh peserta. Mahasiswa mengaku merasa lebih dekat dengan dosen dan teman-teman di luar suasana formal perkuliahan. Salah satu mahasiswa, Dina Putri, menyampaikan, "Acara ini sangat seru! Selain bisa bersenang-senang, saya juga jadi lebih mengenal dosen dan teman-teman dengan cara yang lebih santai."

Dosen yang hadir juga menyambut baik kegiatan ini. Irwandi, S.E.Sy., M.E. mengatakan, "Melalui acara seperti ini, hubungan antara dosen, mahasiswa, dan keluarga dapat terjalin dengan lebih erat. Kita tidak hanya menjadi rekan akademik, tetapi juga keluarga besar yang saling mendukung."

Sementara itu, pihak panitia berharap acara ini dapat menjadi tradisi tahunan. Ketua panitia, Ahmad Fadli, menjelaskan, "Kami berharap kegiatan ini terus berlanjut setiap tahun. Tidak hanya untuk hiburan, tetapi juga untuk memperkuat sinergi dalam keluarga besar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam."

Acara diakhiri dengan suasana penuh kebahagiaan dan rasa syukur. Para peserta meninggalkan lokasi dengan kenangan manis yang diharapkan menjadi motivasi untuk terus menjaga hubungan baik antar civitas akademika. Dengan semangat kekeluargaan yang telah terbangun, Jurusan Perbankan Syariah IAI Diniyyah Pekanbaru siap melangkah lebih jauh dalam mencetak generasi unggul di masa depan. (fy)